

4/1 325 インチの大型ビジョンで、うるま市の魅力を発信！



325 インチの県内最大級となる大型ビジョン

台風などの災害発生時に地域防災情報をお知らせし、被害の拡大防止を目的に整備された大型ビジョンが、与那城照間にある東照間商業等施設および健康福祉センターうるまに完成し、運用を開始しました。

この大型ビジョンは、自治体が運用する大型ビジョンでは県内最大級で、平常時、防災情報だけでなく行政情報や観光PR動画、事業者の広告、イベント企画などで活用し、誘客効果を高め、地域の活性化を図ります。

また、同商業等施設内には行政情報や市内観光施設の情報を得ることができる、タッチパネル式掲示板も設置されました。



健康福祉センターうるま前

東照間商業等施設内に設置してあるタッチ式掲示板

3/22 高江洲小、接戦制し夏冬連覇！男子ミニバスケットボールクラブ優勝報告



令和3年12月27日に開催された第36回沖縄県ミニバスケットボール冬季選抜大会において、高江洲小学校男子ミニバスケットボールクラブが優勝を果たし、その報告のため市役所を訪れました。

この大会の結果、3月に東京都で行われた第53回全国ミニバスケットボール大会に県代表としては派遣されました。

3/16 地域に開かれた教育環境目指し note 株式会社と連携協定



市教育委員会は、インターネット上で情報発信ができるプラットフォーム「note」を運営するnote株式会社と市内小中学校26校のホームページリニューアルと情報モラル教育の向上に向けた協定を締結しました。

本協定のもと、学校における情報発信の充実や、地域に開かれた教育環境の実現を目指して取り組んでまいります。

市役所での化学薬品などの『無差別殺傷』に備えて消防特殊災害隊総合訓練実施



市消防本部では、3月16日(水)、うるま市役所において、化学薬品などを使用した「無差別殺傷事件」を想定し、特殊災害対応訓練を実施しました。

この訓練は、「市役所内にて不審者がペットボトルに入った液体を撒き、複数の逃げ遅れが発生している」との想定で行われ、化学防護服に身を包んだ隊員がガスや放射性物質の有無を確認しながら負傷者の救出や不審物の処理、除染処置まで一連の流れを確認しました。

また、ドローンを活用した現場周辺の情報収集も行いました。

中村市長は「今後も、複雑多様化する災害から市民の安全を確保できるよう訓練を継続し、災害に強いうるま市をつくりあげていきましょう。」と消防職団員を激励しました。



①二次災害および容態悪化防止活動、②意識確認および救出活動、③危険区域からの搬送、④除染等応急処置後、救急隊へ引継ぎ ⑤現場指揮本部



3/12 子どもたちの指導・育成に貢献 令和3年度日本スポーツ少年団顕彰



那覇市の県体協スポーツ会館で行われた令和3年度日本スポーツ少年団顕彰伝達式において、市スポーツ少年団委員 比嘉哲氏(前列中央)が日本スポーツ少年団より表彰を受けました。また同日、県スポーツ少年団より有資格登録指導者表彰として瀬良垣英樹氏(前列左)、宮里薫氏(前列右)、県スポーツ少年団表彰として前原ルーキーズスポーツ少年団が表彰されました。

3/16 濱端さんが文部科学大臣表彰 スポーツ推進委員2名が受賞



永年にわたり地域におけるスポーツの普及振興に尽力し、多大な功績を挙げたスポーツ推進委員に対し文科省が表彰するスポーツ推進委員功労者文部科学大臣表彰を濱端義正氏(中央右)が受賞しました。また、全国スポーツ推進委員連合より30年勤続および功労者表彰に恩納清子氏(中央左)が受賞しました。

**受賞 おめでとう ございます**

次の団体および個人が令和3年度うるま市社会教育優良団体表彰および社会教育功労者表彰を受賞いたしました。

**社会教育優良団体表彰受賞団体**

- ・ 江洲豊和風会
- ・ 喜仲老人会
- ・ うるま市文化協会伝統芸能部
- ・ うるま市文化協会日本舞踊部
- ・ 交通安全ボランティアふたば会
- ・ 石川みほそ太鼓

**社会教育功労者表彰受賞者**

- ・ 照屋寛八(市老人クラブ連合会)
- ・ 大嶺自保(市老人クラブ連合会)
- ・ 伊波治代子(市文化協会)
- ・ 徳原清文(市文化協会)
- ・ 小潮川百合子(市女性連合)
- ・ 和田美佐子(市女性連合)
- ・ 船越一夫(市体育協会)
- ・ 小波津順(市体育協会)
- ・ 仲本博道(新赤道自治)
- ・ 石川正雄(松島区自治)